

POR TEMA REVOCACIÓN

Morena exige comparecencia de Córdoba en el Senado

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

En el Senado, la bancada mayoritaria de Morena solicitó, mediante un punto de acuerdo, que el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdoba, comparezca en la Cámara alta para explicar por qué la consulta de revocación de mandato costará tres veces más que la que se hizo para enjuiciar a los expresidentes, informó el vocero de ese grupo parlamentario, César Cravioto.

El legislador aseveró que es necesario que Córdoba explique por qué, teniendo tres veces más presupues-

to que lo que se tuvo en la consulta a expresidentes, se colocará el mismo número de casillas.

“La única explicación que ha dado el INE es que ahora va a tener que capacitar a quienes serán los funcionarios de casillas. Pero, por una capacitación de los funcionarios de casilla, no se justifica que nos cueste tres veces más una consulta que se hizo hace unos meses a esta”, dijo.

El morenista anticipó que espera contar con la comparecencia del consejero presidente del INE máximo en dos semanas en la Cámara alta.

De acuerdo con el INE, la organización y capacitación de la revocación de mandato no son com-



MENSAJE. César Cravioto, vocero de la bancada de Morena en el Senado, ayer.

“No se justifica que nos cueste tres veces más (la revocación de mandato) que una consulta que se hizo hace unos meses”

CÉSAR CRAVIOTO
Vocero de la bancada de Morena

parables con las que se realizaron para la consulta popular, ya que para la revocación se inicia desde cero.

En cambio —explicó el órgano electoral en un comunicado del 24 de febrero—, para la organización de la consulta del 1 agosto del año pasado, el INE contó con la inercia de muchas de las actividades que llevó a cabo para organizar la elección federal del 6 de junio de 2021. “En ese entonces, fueron convo-

EXONERA A DELGADO

MORENA HIZO AFILIACIONES INDEBIDAS: TEPJF

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificó la decisión del Instituto Nacional Electoral (INE) de sancionar a Morena por incurrir en la afiliación indebida de militantes.

Señaló que el partido no desvirtuó las quejas presentadas por 25 personas en Oaxaca y Colima que negaron haberse afiliado a Morena, pese a lo cual estaban en el padrón de militantes.

En otra resolución, la sala ratificó la exoneración de Mario Delgado, al no acreditarse que hizo uso indebido de recursos públicos para promover la consulta de revocación de mandato. —David Saúl Vela

cados los mismos funcionarios de casilla que habían recibido y contado los votos de sus vecinos en dichos comicios. En cambio, hoy, para la revocación, se realiza una nueva insaculación o sorteo de ciudadanas y ciudadanos a quienes el INE visita en sus casas y capacita”, se explicó.

Pide Morena citar al presidente del INE en el Senado

Exigen que explique la poca difusión y costos de la consulta de revocación

**VÍCTOR BALLINAS Y
ANDREA BECERRIL**

El grupo parlamentario de Morena en el Senado solicitó la comparecencia del presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, para que explique la poca difusión que ese organismo ha dado a la consulta sobre revocación de mandato y por qué ese ejercicio costará tres veces más que la consulta de agosto sobre el juicio a los ex presidentes de la República.

César Cravioto dijo que espera que en dos semanas se pueda llevar a cabo la comparecencia, ya que tienen mayoría para aprobarla. En conferencia de prensa, el legislador precisó: “¿cuál es el fundamento de esta comparecencia?, bueno, pues que nos explique por qué, teniendo tres veces más presupuesto que lo que tuvo en la consulta de juicio a ex presidentes, por qué va a poner el mismo número de casillas que el que se puso en aquella consulta.

“La única explicación que ha dado el INE al respecto es que ahora

va a tener que capacitar a quienes serán los funcionarios de casilla; pero por una capacitación o por capacitación de los funcionarios de casilla, no se justifica que nos cueste tres veces más esta consulta que la que se hizo hace unos meses”, insistió.

El morenista Cravioto enlistó en la *Gaceta del Senado* del martes pasado dicho punto de acuerdo, que fue turnado de manera directa a comisiones. Ayer, el legislador señaló que espera que su propuesta sea aprobada la próxima semana y que sea citado el consejero presidente del INE a comparecer en esa Cámara, para que “explique el porqué del sobre costo del proceso de revocación de mandato del Presidente de la República electo para el periodo constitucional 2018-2024”.

Cravioto señala en su propuesta que será la Junta de Coordinación Política del Senado la que acuerde el formato, fecha, horario y modalidad de la comparecencia, misma que será comunicada oportunamente por escrito a los legisladores y al consejero presidente del INE.